

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi (KP) kurang lebih selama 450 jam kerja di PT Dipo Internasional Pahala Otomotif (DIPO) mulai dari 12 Juni 2023 sampai 15 September 2023. Perusahaan tempat praktikan bekerja merupakan perusahaan Tbk yang bergerak di bidang bisnis dengan menawarkan penjualan unit kendaraan serta suku cadang kendaraan bermotor dan menyediakan layanan jasa perbaikan unit kendaraan sebagai kegiatan usahanya. Praktikan bergabung sebagai staff HRD di perusahaan tersebut dan selama masa kerja profesi praktikan dibimbing oleh Manager HR sebagai pembimbing. Pekerjaan yang praktikan lakukan berfokus pada perekrutan karyawan baru dan juga sales.

Praktikan mendapatkan banyak pengalaman selama menjalani kerja profesi terutama memiliki kesempatan dalam mengikuti serangkaian proses rekrutmen. Mulai dari menyusun *job description*, membuat poster lowongan pekerjaan, melakukan *screening CV*, melakukan observasi saat pelaksanaan tes, sampai melakukan *interview* secara mandiri. Selain itu, praktikan juga melakukan *proofreading* terhadap perjanjian kontrak kerja untuk karyawan baru, mengurus tugas administrasi seperti menginput dan mengurus data karyawan baru, absensi harian atau mingguan karyawan, dan mengurus arsip dokumen lainnya sebagai tugas tambahan praktikan.

Selama menjalankan kerja profesi, praktikan kerap menemui kendala seperti minimnya platform online yang digunakan untuk menyebarkan iklan lowongan pekerjaan dan banyaknya lamaran CV yang masuk yang tidak memenuhi kualifikasi utama. Akan tetapi, praktikan memiliki solusi untuk mengdepankan berupa menggunakan platform lowongan kerja lain, yaitu LinkedIn dan melakukan *judgement* dengan memperhatikan *skill* dan pengalaman dari pelamar serta berkonsultasi dengan pembimbing kerja untuk melanjutkan proses rekrutmen terhadap pelamar yang kurang memenuhi kualifikasi utama. Hal tersebut memberikan manfaat terhadap praktikan karena meningkatkan *soft skill* praktikan, daya analisis dan *problem solving*. Tidak hanya itu, praktikan juga mendapatkan manfaat untuk meningkatkan

kemampuan komunikasi, beradaptasi terhadap lingkungan baru, dan menjadi lebih disiplin.

4.2 Saran

Terdapat beberapa saran dari praktikan selama menjalankan Kerja Profesi (KP) di DIPO, antara lain:

1. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa yang nantinya akan melaksanakan kerja profesi di DIPO disarankan untuk membekali diri dengan materi-materi yang telah diajarkan terkait wawancara, observasi, dan *job analysis*. Selain itu, mahasiswa perlu memiliki inisiatif yang tinggi, aktif dalam bertanya, melatih manajemen waktu yang baik dan bekerja secara tanggap baik dalam mengerjakan tugas yang diberikan ataupun beradaptasi dengan lingkungan kerja. Hal tersebut dibutuhkan untuk dapat membantu mahasiswa dalam menyelesaikan tugas dengan waktu yang singkat. Selain itu, disarankan untuk terus menjalin hubungan yang baik dengan pembimbing atau rekan kerja yang ditemui selama di DIPO.

2. Bagi Instansi

Saran bagi instansi diharapkan untuk dapat aktif menggunakan *platform online* untuk menyebarkan iklan lowongan kerja dengan lebih luas lagi, seperti menggunakan LinkedIn, JobStreet, Glints, dan sebagainya. Hal tersebut dapat mempermudah dalam merekrut karena sangat memungkinkan untuk menemukan kandidat-kandidat yang memiliki kualifikasi yang sangat sesuai sesuai dengan yang dibutuhkan karena jangkauan yang lebih luas.

3. Bagi Prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya

Bagi prodi psikologi Universitas Pembangunan Jaya disarankan untuk dapat menjalin hubungan baik dengan DIPO supaya hubungan kerja sama pun dapat terus terjalin kedepannya dan dapat menjadi pilihan bagi mahasiswa selanjutnya yang ingin melaksanakan kerja profesi di perusahaan DIPO.